

Las víctimas de bebés robados exigen la creación de un censo de desaparecidos

Canarias conmemora el día en memoria de los afectados por el robo de niños y sus familias

Agencias

SANTA CRUZ DE TENERIFE / MADRID

Canarias conmemoró ayer frente al Parlamento el día en memoria de los bebés robados y sus familias, tal y como recoge una proposición no de ley conjunta de todos los grupos parlamentarios aprobada por unanimidad el pasado 25 de mayo. A su vez, decenas de víctimas se concentraron ante el Congreso en Madrid para reclamar la creación de un "censo nacional" de desaparecidos para poder conocer la dimensión de este problema en España, que podría afectar a más de 300.000 recién nacidos.

El Archipiélago canario es la primera región que ha dedicado este día de forma oficial a recordar la memoria de los bebés que fueron robados y a sus familias, una fecha en la que también se conmemora el día internacional de las víctimas de desapariciones forzadas por parte de Naciones Unidas. La proposición aprobada por el Parlamento de Canarias

también declaraba el robo de bebés como "crimen contra la humanidad", la única comunidad española en hacerlo, al tiempo que se solicitaba al Gobierno la creación de una base nacional de datos genéticos y la repetición de las pruebas de ADN.

La propuesta recogía además la puesta en marcha de una unidad policial de búsqueda de bebés robados siguiendo la experiencia de Argentina desde los años 80, y que tanto el Gobierno como la Fiscalía realicen una investigación "efectiva y real".

Concentración

En Madrid, por segundo año, las asociaciones Camino a la Justicia y el Observatorio Internacional para la Defensa de los Derechos Humanos Nuevo Agura y Avídida han conmemorado el Día Internacional de las desapariciones forzadas con esta concentración, en la que han recordado que "siguen en la lucha" y que no cejarán en ella hasta que no tengan una solución.



Concentración junto al Congreso de los Diputados de las víctimas de bebés robados en España. | m

Así lo ha manifestado Pedro Caraballo, coordinador de Nueva Agora, quien considera imprescindible la creación de un censo nacional de bebés robados para poder dar solución a este problema y "poder cerrar la Transición, que realmente terminará el día que esto haya sido esclarecido".

Caraballo ha lamentado que, a pesar de las promesas de los políticos tras su primera concentración hace un año en la capital de España, no haya habido "grandes avances en los últimos meses", aunque ha reconocido que "se han dado algunos pasos, como es la asignación de 100.000 euros en los

Presupuestos Generales del Estado para crear un banco de ADN.

De la misma forma, ha anunciado que en los próximos días esperan reunirse con representantes de distintos grupos políticos, la Federación de Municipios y Provincias o representantes del Consejo General del Poder Judicial.

El representante de las víctimas ha denunciado la actitud de la Iglesia, que "está cerrada a cal y canto y ni siquiera nos ha dado la opción de entrevistarnos con algún responsable de la jerarquía eclesiástica".

También ha criticado las trabas judiciales que, a su juicio, encuen-

tran los abogados de las víctimas, principalmente "las prescripciones no fundadas de las causas".

En la concentración se ha leído un manifiesto en el que se ha demandado que los casos de bebés robados y las adopciones ilegales se conviertan en una "cuestión de Estado".

Los afectados han criticado que han tenido que "ejercer de detectives privados" para recopilar los documentos sobre sus causas y han lamentado que no sea el Ministerio de Justicia y la Iglesia los que les entreguen documentos relativos a "nacimientos, historias clínicas u otros asuntos".

Plátano de Canarias colabora con los comedores escolares

La Opinión

SANTA CRUZ DE TENERIFE

Los productores de plátano de Canarias han colaborado este verano con los comedores de los programas de talleres lúdico-educativos que se ofrecen en 300 centros educativos de las islas. Alrededor de 2.500 niños asisten a estos talleres con comedor, cuyo objetivo fundamental es atender en primer lugar las necesidades de niños de familias con dificultades económicas.

Durante el mes de agosto los productores han donado más de 1.000 kilos de plátanos de Canarias que se entregan en los comedores como postre o merienda para niños que, en muchos casos, únicamente realizan comidas completas en estos centros escolares.

Por su parte, los plátanos se reparten cada jornada, o bien para el postre de la comida o bien como opción de merienda, en colegios del programa tanto de la provincia de Tenerife como de Las Palmas.

El juez no admite las medidas de protección para los hijos de Juana Rivas

El magistrado tramita la ampliación de la denuncia por maltrato

Agencias

GRANADA

El Juzgado de Violencia Sobre la Mujer 2 de Granada ha admitido las medidas de protección para los hijos de Juana Rivas que ha pedido el Centro de Información a la Mujer de Maracena al haberlas formalizado su asesora, Francisca Granados. El alto tribunal ha apuntado que la inadmisión responde a que las medidas para proteger a los dos hijos de Juana Rivas, de tres y once años y que están desde el pasado lunes con su padre, el italiano Francesco Arcuri, las ha presentado Granados, que no es la abogada de la madre.

Este mismo juzgado se ha encargado declarar qué ahogado ejercerá desde ahora la defensa de Juana Rivas, ya que había varios personados en su nombre frente a lo que marca la ley. De la misma forma, el mismo Juzgado ha dado traslado a Fiscalía de la ampliación de la denuncia de Juana Rivas por supuestos malos tratos contra su excompañero sentimental, condenado en 2009 por lesiones en el ámbito familiar. Se tramita de la petición formulada este mes de agosto para la reapertura de esta de-



Juana Rivas tras su salida de los juzgados el pasado 22 de agosto. | m

nuncia interpuesta en un primer momento por esta vecina de Maracena (Granada) en julio de 2016, para que sean investigados por los tribunales de Italia, competentes pues sería en Carloforte, la isla de Cédena donde convivieron hasta mayo de 2016 Arcuri y Rivas con sus hijos, el lugar donde habrían sucedido supuestamente los hechos.

Cuando se cumplan los trámites que la ley exige, la jueza española resolverá sobre esta suspensión de denuncia.

Nada apunta a que Arcuri abandone España de forma inminente, al estar pendiente de los trámites judiciales. Aunque la retirada de los pasaportes a los niños no rige desde que la madre devolvió los pequeños al padre, la autoridad judicial tiene que dictaminar que no es necesario adoptar ninguna medida cautelar, de tal modo que padre e hijos puedan salir del territorio nacional hacia Italia o algún otro punto "sin ningún problema" legal.

El enorme asteroide 'Florence' pasará junto al planeta Tierra mañana

Europa Press

SANTA CRUZ DE TENERIFE

Un enorme asteroide llamado Florence, de 4,4 kilómetros de diámetro, se acercará a la Tierra mañana viernes sin riesgo de colisión. Florence es el objeto más grande en pasar por las proximidades de la Tierra desde que la NASA comenzó a rastrear este tipo de asteroides.

En concreto, Florence pasará asemejarse millones de kilómetros de distancia, o casi 18 veces la distancia entre la Tierra y la Luna. "Aunque muchos asteroides conocidos han pasado más cerca de lo que va a pasar con Florence el 1 de septiembre, todos eran más pequeños", señala el encargado del centro de la NASA para el estudio de objetos cercanos a la Tierra en el Jet Propulsion Laboratory, Paul Chodas.

A medida que Florence pase, los astrónomos tendrán la oportunidad de capturar imágenes de radar para aprender más sobre el tamaño exacto del asteroide y las características de la superficie detallada.